

EN AMONT DU LANCEMENT DE LA CAMPAGNE
#REVOIRSONMEDECIN

JEAN-FRANÇOIS THÉBAUT
VICE-PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DES DIABÉTIQUES

VOUS CONVIE À LA VISIO-CONFÉRENCE DE PRESSE

**MALADIES CHRONIQUES ET DÉCONFINEMENT :
LA CONTINUITÉ DES SOINS EN DANGER**

JEUDI 11 JUIN 2020 – DE 9H30 À 10H30

LE LIEN POUR ACCÉDER À LA VISIO-CONFÉRENCE VOUS SERA TRANSMIS ULTÉRIEUREMENT

À CETTE OCCASION, SERONT PRÉSENTÉS :

- LES RÉSULTATS D'UNE ENQUÊTE REPRÉSENTATIVE, MENÉE AUPRÈS DE 2 800 PERSONNES TOUCHÉES PAR UNE MALADIE CHRONIQUE, À TRAVERS LA FRANCE.
- LA CAMPAGNE NATIONALE #REVOIRSONMEDECIN.

AVEC LA PARTICIPATION DE L'ALLIANCE DU CŒUR, DU COLLECTIF NATIONAL DES ASSOCIATIONS D'OBÈSES, DE LA FONDATION POUR LA RECHERCHE SUR L'HYPERTENSION ARTÉRIELLE ET LA SOCIÉTÉ FRANÇAISE DE SANTÉ DIGITALE.

MERCI DE RÉPONDRE PAR E-MAIL À : CONTACT@LAUMA-COMMUNICATION.COM

CONTACT PRESSE • LAUMA COMMUNICATION • TEL. 01 73 03 05 20
EMMANUELLE KLEIN • EMMANUELLE.KLEIN@LAUMA-COMMUNICATION.COM • TEL. 06 70 98 68 20
MATHILDE BIREMBAUX • MATHILDE.BIREMBAUX@LAUMA-COMMUNICATION.COM • TEL. 06 82 34 25 38